

閲覧用

河内長野市こども計画（案）に対するパブリックコメント意見一覧

【概要】

令和6年12月2日（月）～令和6年12月27日（金）まで、市内の主な公共施設及び市ホームページにおいて公表し、河内長野市こども計画（案）に対するパブリックコメントの意見募集を実施しましたところ、15名、1団体より16件の貴重なご意見をいただきました。いただいた16件の内、公表可の15件について、以下の分類のとおり整理しました。

これらのご意見と、ご意見に対する市の考え方は下記のとおりです。

◆分類について

変更	ご意見を受けて計画（構想、指針、条例など）に変更を加えました。	0件
包含	ご意見の趣旨等は計画（構想、指針、条例など）に含まれています。	2件
参考	ご意見の趣旨等は計画（構想、指針、条例など）に含まれていますが、ご提案内容は今後の取り組みの参考等とすべきと考えます。	11件
その他	ご意見につきましては、計画（構想、指針、条例など）に反映しないものとします。	1件

番号	分類	ページ	ご意見（の概要）	市の考え方
1	参考	全体	<p>自然豊かで自然災害が少なく、太古から選ばれてきた歴史ある河内長野市は、体によい、おいしい「空気」と「水」「お米」「野菜」「果物」を強みとして、あらためて、大阪圏のベッドタウンとして発展するべきだと思います。</p> <p>2024年になり日本では、米不足、水があぶない(PFAS)と言った問題が明るみになり、人々は日本の食料自給率の問題、農薬、種苗法等の問題に気づき始めていま</p>	<p>（農業振興について）</p> <p>本市の恵まれた自然やそれに基づく農環境は、市の特徴として強みになるものと考えております。</p> <p>そのため、農業振興にも取り組んでいるところですが、いただいたご意見も今後の参考とさせていただきながら、引き続き取り組みを進めてまいります。</p> <p>また、少子高齢化が進行している本市としては、子育て世帯の転入促進および転出防止が重要であると考えておりますの</p>

		<p>す。</p> <p>河内長野の米、野菜、果物はとても美味しく、大変人気があります。くろまろの郷とあすかてくるでは平日でも毎日賑わっています。</p> <p>米農家さんが、河内長野の米は石川の水で作るから美味しいと、教えてくれました。</p> <p>河内長野市は石川の源流となる豊かな水源があり、昔から、米や野菜や果樹に適した土地です。国が農業を衰退させる政策をとるのであれば、河内長野市が市民の食料である、米、野菜、果物を守って行かなければなりません。河内長野市の水源も守って行かなければなりません。</p> <p>学校給食で地産地消のメニューの取り組みを進めるのは大変良い事です。そこから更に進化して、大阪府により実施されたお米クーポンを河内長野市版で河内長野市民にお米クーポンを配布する、市民になれば、河内長野の無農薬か減農薬の安全で美味しいお米が食べられるといった特典を付ける事が出来る様に、市が稲作を推進すれば良いと思います。</p> <p>安全で美味しいお米はきれいな水で作られます。それは、河内長野市で育った人たちの誇りになると思います。</p> <p>一度は河内長野を離れた子ども達も、子育てするな</p>	<p>で、自然環境や農産物も市の大きな魅力の一つとして、いただいたご意見も踏まえながら、PRにも努めてまいります。</p> <p>(子育てしやすいまちについて)</p> <p>放課後児童会については、担い手や場所等の課題もあることから一定の要件を定めさせていただいております。</p> <p>一方で、いただいたご意見をはじめさまざまな意見があることは承知しておりますので、今後の参考とさせていただきます。</p> <p>また、ワクチンについては、さまざまな情報があることから、市民が判断するうえで必要となる情報が得られるよう、国等からの情報の周知啓発に努めてまいります。</p> <p>(ジェンダーへの配慮について)</p> <p>子ども・若者が社会の一員として健やかに成長するためには、一人ひとりの人権が尊重されることが大切だと認識しております。</p> <p>子どもにとっての大切な権利を保障していくためにも、ジェンダー平等の意義を改めて認識し、引き続き人権施策を推進してまいります。</p> <p>(バスの運行について)</p> <p>利便性の高いまちづくりに向けて、公共交通の充実は重要な</p>
--	--	---	--

		<p>ら、歴史があり、自然災害が少なく、水と空気がきれいで、安全で美味しいお米が食べられる河内長野が良いと思ってもらえるのではないのでしょうか。また、高い意識のある方々に、河内長野市民になってもらう事が、歴史のある河内長野の自然を守り、誇りに思える街へのさらなる発展に繋がっていくのではないかと思います。</p> <p>和歌山県では JA に頼らない農業システムで農家に利益が上がり、個人でしていた人が会社経営の様に運営し、人を雇い利益を大幅にあげて農地も更に買って増やして経営しているそうです。（『産直市場よって』創業者 野田 忠さん）</p> <p>これ以上農地を減らさない様に、市が金銭的な補助をしたり、ホームページ等で、農地譲渡の橋渡しをすると良いのではないのでしょうか。</p> <p>福知山市では企業に廃校を利用してもらい、いちご栽培とカフェ、食品工場等に使用して、村おこしを行っているそうです。</p> <p>ホームページに廃校の情報をなるべく詳細に載せて、企業とのやりとりをスピーディーにすることで企業が活用しやすい工夫をしているそうです。</p> <p>パートで河内長野市の農業に関わりたい人は案外多いのではないかと思います。</p>	<p>課題であると認識しています。</p> <p>一方で、バスの運行については、民間バス事業者、市、いずれの運行においても費用面や人材確保などの課題も多いことから、代替手段も含めて引き続き検討を進めてまいります。</p> <p>また、公共交通の維持に必要な不可欠な利用促進に向けた周知啓発についても、引き続き取り組んでまいります。</p> <p>（寺ヶ池公園について）</p> <p>公園につきましては、市民の方からも多くのご意見・ご関心があることは認識しており、令和6年度に「公園に関するウェブアンケート」を広く実施したほか、特に寺ヶ池公園についてはリニューアルに関するアンケートも別で実施するなど、市民の意見も踏まえた検討を進めているところです。</p> <p>また、樹木などに関する維持管理については、落ち葉等の問題もありさまざまな角度からのご意見も寄せられる部分であるため、ご理解賜りますようよろしくお願いいたします。</p>
--	--	--	---

そして、重要なのは、若い人に河内長野市の良さを知ってもらう為に、SNS や、メディア、インターネットを上手く利用して、都会に程近い自然豊かな河内長野市で暮らしや子育てする魅力を情報発進することだと思います。くろまろの郷も広報活動により、より評判が拡散されたのではないのでしょうか。

工業誘致し、働く場所を市民に提供するのもひとつかも知れません。

ただ、農作に適さない土地こそ工業誘致すべきであり、河内長野は農作に適した土地なのでその良さを伸ばすべきだと思います。ひとつの市に何でもかんでも詰め込まなくて良いと思うのです。車が増えて、渋滞するし、通学路も心配です。空気や水が汚染されないか、騒音問題、治安の悪化等も心配です。太古からの歴史のある河内長野の景観、存在価値からも、田畑の景色を無くしていく事は非常に残念でなりません。

河内長野市は自然豊かな歴史の街で、工業都市やショッピングモールは隣の市に行けばあるというかたちで良いと思います。

もし仮にショッピングモールか何かが出来るのであれば、『産直市場よってって』さんや、くろまろの郷の様な地域の物産やカフェ、森林組合の取り組みや歴史の紹介、レジャーや観光、移住の情報等を発進する

ブースを大きくとれば良いと思います。

あと、子育てしやすい町にする為には、子どもがいても働きやすくする為に、午後 3 時までには仕事が終わる保護者でも、（特に低学年は時間割も早く終わります。）所得に関係なく、学童保育で子供を預ける事が出来る様にするべきだと思います。（7、8年くらい前に午後 2 時まで働いていたお母さんが、子供が小学生に上がった時に学童保育に預ける事が出来ず、午後 3 時からのパートを慌てて探したと聞いた事があったので。勘違いでしたらすみません。）

子育て支援に携わるシルバー人材へのワクチン無料の支援については、世界的に、ここ数年の新型コロナワクチンの被害、訴訟等が多くなっており、かなり問題があると思っています。これから、インフルエンザ等、あらゆるワクチンが mRNA ワクチンになるという話もあります。レプリコンワクチン（コストイベ）もアメリカやベトナムでも短期間で治験されましたがその結果実施せず、日本でのみ実施されています。そして、レプリコンワクチン（コストイベ）はその前の mRNA ワクチンよりもっと危険なものになる可能性があるかと懸念を訴える学者もいます。

お年寄りには、詳しい情報もあまりなく、他人に迷惑をかけてはならないとか、良かれと思ってとか、無料だ

からといった理由で打ってしまいがちです。
安易に打ってしまわない為の配慮が必要だと思います。

ジェンダーへの配慮については、元々のジェンダー平等の意義からかけ離れた、例えば、風呂、トイレ、更衣室で、見た目も身体も男だけど、本人曰く、心は女だから女子用に入る、と言った事にならない様な配慮をお願いします。以前なら不審者だった様な人を注意出来ないうちに事件が起こってしまわない様にしなければなりません。そもそも日本はどちらかというと、ジェンダーに寛容な国だと思います。子ども達にも、行き過ぎた、日本人に馴染まない様なジェンダー教育はして欲しくありません。ミッツ・マングローブさんや、ジェンダーの人たちの意見を生かしてほしいです。

それから、バスの運行、ラッシュ時の本数が以前よりかなり増えて助かっています。しかし高校生、大学生、遅出の勤務の人たちはラッシュ時以外も利用しますので、本数を一時間に最低2本にして貰えたらもっと助かります。

寺ヶ池公園について。
自然豊かな寺ヶ池公園が大好きです。大きな木を見て子ども（大人も）何かを感じとると思います。どんぐ

りを拾ったり、紅葉を楽しんだり、気軽だけど大きな自然を感じ取れる寺ヶ池公園の良さを残した開発をお願いします。

最近、家の近所の公園や外周の桜の木が何の前触れもなしにバッサリ切られてしまい、かなりショックでした。心をえぐられた思いです。子どもの成長や人生を振り返るように、春の桜を楽しみにしていたので、とても傷つき、怒りもありました。病気や害虫なら仕方ない事もありますが、なるべく大事に扱って欲しいと切に願います。

寺ヶ池公園のライトアップ、クリスマスイベントで、ドイツの様なクリスマスマーケットが出来たら面白いかも知れません。電飾については、公園緑化組合の時の方が良かったという意見もあります。

ドイツのクリスマスマーケットではくるみ割り人形や木のおもちゃ等がよく売られています。河内材を用いたクリスマスオーナメントや木のおもちゃを販売したら河内長野の宣伝になると思います。（宣伝を兼ねるので、なるべくお安く販売出来ると良いですね。）併せて色々なフリーマーケットも開催して、今話題の、大人も楽しめる（キダルトイ）等の販売も出来たら、SNS 等で注目度アップに繋がると思います。木根館が近い、くろまろの郷や花の文化園で開催しても良いか

			<p>も知れません。</p> <p>私は今、市内のホームセンターでパートをしていますが、農業やイベント等、河内長野を盛り上げるお手伝いが出来たらぜひ参加したいと思います。</p>	
2	参考	P48 P49	<p>行きやすい図書館にしてください。僕は本が好きですが、僕の家から子供だけで図書館に行くことはできません。遠いからです。たくさん本があっっておきにいい場所です。ゆっくり本が読めるから、毎日でも通いたいぐらいです。</p> <p>図書館のトイレはきれいで、安心して使えますが、学校のトイレは古くて怖くて臭いところもあります。学校のトイレを全部新しくしてください。和式より洋式が人気です。給食エプロンも、ママは「家にあるのを持たせたい」と言っているぐらいよれよれです。食器も新しくしてください。</p> <p>ほうか後、青葉台の子たちと学校で遊んでから帰りたいです。特に南青葉の子たちとは、家に帰った後だと送ってもらわないと遊ぶ時間がありません。学校で遊んでから帰りたいです。学童のだけずるいと思います。友達100人つくるチャンスもほしいです。勉強ももっとしたい。ゆっくりの子に合わせて進まない</p>	<p>(図書館について)</p> <p>図書館については、地域の公民館に図書室を設けているほか、移動図書館などの取り組みも行っています。</p> <p>また、河内長野市立電子図書館として、インターネット上から閲覧できる電子書籍の充実にも取り組んでおります。</p> <p>(学校について)</p> <p>学校トイレの洋式化をはじめ、環境の改善に向けた取り組みは順次進めているところです。頂戴したご意見も、参考とさせていただきます。</p> <p>給食で使用する食器については、小学校に加え中学校での全員給食の実施に向け、現在整備を進めている新たな学校給食センター運営開始（令和9年1月予定）に合わせ、新たな食器を導入する予定です。</p> <p>放課後の過ごし方についても、貴重なご意見として参考とさせていただきます。</p> <p>また、放課後の児童の居場所づくりにつきましても、今後の重要な課題と考えておりますので、引き続き検討してまいり</p>

				<p>ます。</p> <p>日頃より、本市の教育活動にご理解、ご協力をいただきありがとうございます。</p> <p>本市では、児童一人ひとりの学習状況に応じた指導を大切にしております。</p> <p>まず、教科や児童の実態に応じて、習熟度別による授業を実施し、基礎的な内容を丁寧に学ぶ、より発展的な学習に取り組むクラスに分かれ、それぞれのペースに合わせた学びができるよう工夫しております。</p> <p>また、1人1台学習者用端末を活用し、児童一人ひとりに応じた学習を進めています。</p> <p>個別に練習問題に取り組んだり、自分の理解度に合わせて学びを深めたりすることで、すべての児童生徒が自分のペースで学習できる環境づくりを進めております。</p> <p>これからも、すべての児童生徒が学びやすい授業を目指して、指導方法の工夫・改善に努めてまいります。引き続き、ご理解とご協力をお願いいたします。</p>
3	参考	P57	2人目の保育料算定方法について、1人目が卒園した場合でも2人目として算定して欲しい。(欲を言えば保育料無料が助かるが)	<p>少子高齢化が進行している本市として、子育て世帯の転入促進、および長く住み続けていただくための取り組みが重要な課題であると考えております。</p> <p>2人目以降の保育料の無償化につきましても、実施のスキームや、財源の確保方法なども踏まえて実施を検討しているところですので、よろしく願いいたします。</p>

4	包含	P51 P57	<ul style="list-style-type: none"> ・基本目標 3 の「⑤結婚・子育ての希望をかなえやすい社会の形成」に対する具体的対策が乏しい。有配偶率は、男女とも低下傾向。20～39 歳の有配偶女性数人口は、近年急速に減少していることが国勢調査データより判明しているのだから、ここに対する河内長野市独自の対策を立てるべきである。 ・基本目標 4 の「子育てを支援する生活環境の充実」に対する具体的対策が乏しい。子育て世代が近隣の市と比べて河内長野市に住みたいと思える街づくり、環境づくりが必要である。子どもに直接とったアンケートでは大型商業施設や大型の公園が求められていたと思うが、そのことに沿った具体的対策の記載が必要である。 ・今までは同居、近居によって多子が可能であったが、高齢化が進んだ現在の状況ではやはり他市から転入したいと思われる施策と街づくりが必要である。新市長の大ナタに期待しています。 	<p>本計画は、こども・若者施策の方向性を示すものであり、一部を除いて具体的な施策まで書き込むことは想定しておりません。</p> <p>一方で、ご指摘いただいた「結婚・子育ての希望をかなえやすい社会の形成」や「子育てを支援する生活環境の充実」の具体的対策を示すことは必要であることから、本計画の方向性に基づき、上位計画である市総合計画の下で毎年度策定される「実施計画」に位置づけ、取り組みを進めてまいります。</p> <p>実施計画については、下記をご参照くださいますよう、よろしくお願いたします。</p> <p>https://www.city.kawachinagano.lg.jp/soshiki/30/5132.html</p>
5	包含	P54	<p>子供医療が他の市では高校生まで使えるのに河内長野市では使えない。</p> <p>子育てに対して基本的な事が遅れていて、子育てに対して優しい町ではないように感じる。</p>	<p>本市では、令和 6 年度より子ども医療費助成の対象者を 15 歳から 18 歳にまで拡充しております。</p> <p>少子高齢化が進行している本市として、子育て世帯の転入促進、および長く住み続けていただくための取り組みが重要な課題であると考えておりますので、引き続き各種施策の充実に向けた検討を進めてまいります。</p>

6	その他		<p>子供、子供もう、十分手厚くないですか。</p> <p>税金を納めるだけで、働くものには、何のねぎらいもなく…</p> <p>お年寄りへの配慮への制作、がんばったらどうですか。</p> <p>みんなが、気持ちよく過ごせるように、道路、公園の整備を見直すべきではないですか</p>	<p>本計画への反映はできませんが、貴重なご意見として、参考とさせていただきます。</p>
7	参考	P57	<p>お忙しい中意見を聞いていただきありがとうございます。</p> <p>さて、近頃河内長野市ではボール遊びができる公園が減少してきています。僕達長野東中サッカー部は部活がない日は普段ボール使用可の清見台第一公園で練習していますが、一つ疑問に思ったことがあります。なぜこの公園にあったサッカーゴールが撤去されたのでしょうか。このあたりに住んでいる子どもはこれまでこの公園でサッカーなどをしていましたが、サッカーゴールがなくなってサッカーをする子ども達が次第に減ってきていると僕達は感じています。だから、僕達はスポーツをする子どもが増えるために清見台第一公園にサッカーゴールを2個設置していただくことを希望します。僕達は新しいサッカーゴールを欲しいです。しかし、予算の都合上不可能であれば今年撤去される赤嶺市民グラウンドの大ゴールを清見台第一公園に移していただきたいです。ご検討よろしく申し上げます。</p>	<p>公園については、市としても重要な事項であると認識しており、令和6年度に実施した「こども・若者意見募集」、および「公園に関するウェブアンケート」においてもさまざまなご意見をいただきました。</p> <p>また、公園は年代を問わず多くの方が利用される場所であることから、ご意見をいただいたサッカーゴールなどについては、単に整備だけではなく、スポーツができる場所としての検討も必要となります。</p> <p>さらに、公園の整備や維持管理には多くの財源も必要となることから今回頂戴したご意見も含め、引き続き検討を進めてまいります。</p>

			<p>ご連絡お待ちしております。</p> <p>最後に僕達河内長野市民のために毎日働いてくださっているなかで意見を聞いていただき本当にありがとうございます。</p> <p>長野東中サッカー部 1年一同</p>	
8	参考	全体	<p>休日や放課後気軽に遊べる娯楽施設（大型ショッピングモールやカラオケ、ゲームセンターなど）が少ないので難波や梅田という都会の方へ休日遊びに出ています。</p> <p>上記にも記載した通り大型ショッピングモールやカラオケなどをこの河内長野にも建てて頂きたいです。</p> <p>地域活性化にもつながりより住みやすい町になるとも考えています</p> <p>ご検討下さい</p>	<p>市では、遊園地やテーマパークのほか、スポーツ施設提供業なども含む様々な事業者の立地に奨励金制度を設けています。</p> <p>また、高向・上原地区では、地域の方々が、多くの交流人口を生み出す広域集客型商業施設等の誘致を進めておられ、市も一体となって取り組んでおります。</p>
9	参考	P57 P37 P	<ul style="list-style-type: none"> ・ 子供が楽しく遊べる公園 (芝生広場や大きな遊具・駐車場ありなど) ・ 中高大生になっても住み続けたいと思う魅力 (大型ショッピングモール誘致やカラオケ・ボーリングなど) ・ 次世代まで安心して子育て出来る環境 (個人院の産婦人科・小児科の午後診や夜間診の充実・子育て世代へ補助金など) 	<p>少子高齢化が進行している本市として、子育て世帯の転入促進、および長く住み続けていただくための取り組みが重要な課題であると考えております。</p> <p>いただいた公園整備や、商業施設、医療の充実、アクセス改善、産業振興などは、いずれも子育て世帯にとっての魅力的な環境づくりにつながるものと認識しています。</p> <p>一方で、これらの取り組みは、いずれも市だけではなく、関係機関との連携も重要になるほか、財源確保も必要であるこ</p>

			<ul style="list-style-type: none"> ・高速道路へのアクセスなどの交通整理し、観光資源や名所を増やす (新たに事業を立ち上げる際、活性化支援金等支給など) ・老人ホームやドラッグストアは、これ以上もう要らない！！！！ <p>(土地の無駄遣い・老人ばかりでは税収が見込めない)</p>	とから、引き続き検討を進めてまいります。
10	参考	P57	<p>乳幼児の医療を 500 円ではなく無料にして欲しい。 また、他の市である幼児にオムツを配ったり、出産の際に何かギフトを贈る等して欲しいです。</p>	<p>少子高齢化が進行している本市として、子育て世帯の転入促進、および長く住み続けていただくための取り組みが重要な課題であると考えております。</p> <p>ご意見をいただいた子ども医療費の無償化やオムツ配布、出産時のギフト配布なども含め、財源の確保についての取り組みも並行しながら引き続き検討を進めてまいります。</p>
11	参考	P57	<p>市営のキャンプ場併設公園などがあれば河内長野の自然も活かすことが出来、市内だけでなく市外からも利用があることで地域の活性化にも繋がると思います。</p> <p>滝畑ダムの所に河原で出来る BBQ・キャンプ場がありますが、公園のような広場はあまり整備されていないなどと思います。</p> <p>河内長野市内の公園も遊具の整備のされた公園も少なく、昔自分達がよく遊んだ公園に甥っ子と遊びに行くと遊具も寂れあまり子供の姿を見かけませんでした。</p> <p>寺ヶ池公園も小さい子供向けというよりは小学生以上</p>	<p>公園については、市としても重要な事項であると認識しており、令和6年度に実施した「こども・若者意見募集」、および「公園に関するウェブアンケート」においてもさまざまなご意見をいただきました。</p> <p>公園の整備や維持管理には多くの財源も必要となることから今回頂戴したご意見も含め、引き続き検討を進めてまいります。</p>

			<p>の子供が多く、未就学児と一緒に遊べる場所は少なく感じました。</p> <p>公園のみだと管理や運営費の問題があるかもしれませんが、キャンプ場を併設することで管理が一元化され収益もゼロではなく見込めるので予算的にもいいのではないかと考えます。</p> <p>堺市を例に出すのは野暮かもしれませんが、キャンプ(デイや宿泊)も出来て、ピクニックが出来るような大蓮公園のような公園が河内長野にもあればと思います。</p>	
12	参考	P57	<p>新生児から1歳の間のおムツ無料配達を、実施してほしい。以前、別の市に住んでいて、おムツ配達があった。中々買い物に行くのには荷物が多く大変だったのでとても助かっていました。</p>	<p>おムツの配達は、子育て世帯の負担軽減はもちろん、見守りや様々な支援に繋げていくためにも有効な取り組みであると考えております。</p> <p>一方で財源や担い手の確保など検討すべき課題も多いことから、令和7年度に試験的に事業を実施する中で、本格実施に向けて検討を進めてまいります。</p>
13	参考	P57	<p>河内長野に引っ越してきて子どもを出産しました。あいつくやゆめつくの取り組みやキックスの図書館等利用させていただいております。</p> <p>今は気に入って住んでおりますが、家を買うに当たり今後近隣市を含め検討中です。</p> <p>今後も河内長野市に住み続けるに当たり子どもの医療費無料化や、出産費用0円政策、もしくは出産時のお</p>	<p>市関連施設のご活用ありがとうございます。</p> <p>少子高齢化が進行している本市として、子育て世帯の転入促進、および長く住み続けていただくための取り組みが重要な課題であると考えております。</p> <p>今後も、各種施策を検討するに際し、いただいたご意見を参考とさせていただきます。</p>

			祝い金、大学進学時の補助金、中古物件購入時の補助金などもぜひご検討願います。	
14	参考	P48	<p>はじめまして。私は現在中学生と小学生の子育て真っ只中です。</p> <p>普段から、仕事に子育て、介護等…色々やりこなしている時に こうであったら良いのにな、と思う事があり、今日<案>として書かせていただきました。</p> <p>以前、自治会の福祉委員に、1年間携わらせていただいたのですが 福祉の月 1回の集まりで年配の方々と色々な催しをして関わっていく中で、現役の時にとてもすばらしい知識をお持ちの方々がたくさんおられ、ぜひうちの子達に教えていただきたいなあ、と思ったのです。そこで私が思ったのは、様々な分野で知識をお持ちの方と、子育て・教育とを マッチングできないかと思いました。(こどもとは違う方向では、ご年配の方のやりがいにも繋がるのではないのでしょうか。)</p> <p>学びたいと思うことを教えてくれる方を探すシステムがあれば</p> <ul style="list-style-type: none"> ○勉強でわからないとき、学習塾に通うのは本当に負担が大きい ○わからないこと、学びたい事だけを教えてくれる場があればいいんだけど 	<p>ご意見の通り、地域の方々が持つ経験をこどもたちに伝えていく取り組みは、こどもにとっても、地域の方々にとっても有意義であるものと考えております。</p> <p>本市では、そのような取り組みとして、小中学校における授業において、地域の方々や公民館クラブなどとの交流のみならず、土日等に子どもたちに安全・安心な活動場所を設け、地域の方々の協力を得て工作やレクリエーションなど様々な体験の機会を提供するなどの取り組みを推進しています。</p> <p>様々な分野において知識や経験を有する人材と学校の授業等での指導を行う上での人材を探す・マッチングに関しては、学校運営協議会を通じて、すでに多くの学校で実施されています。例えば、小学校高学年でキャリア教育の一環として、地域の方をゲストティーチャーとして招き、働くことの意義や社会で生きることについての経験談を聞く機会などがあります。</p> <p>いただいたご意見も参考とさせていただきながら、引き続き取り組みを推進してまいります。</p>

		<p>○この分野だけ教えてほしい</p> <p>○時々だけ教わりたい</p> <p>○こんなことが知りたいけど誰かいないかな</p> <p>○やってみたいことがあるけどくわしい方はいないかな</p> <p>など、勉強に限りませんが、様々な学びの機会を増やしたいと日々必要性を感じています。</p> <p>そこで、</p> <p>○ ○○にくわしい</p> <p>○こんなことなら教えられそう</p> <p>○空き時間に少し協力したい</p> <p>○得意分野を教えたい</p> <p>○勉強や仕事での経験を活かして教えたい</p> <p>と、様々な分野で経験を積まれた方との関わりで、視野をひろげられるのではないかと、また、教える側も社会からの必要性を感じ、さらなる意欲と向上につながっていくと思います。</p> <p>なぜそう思ったかという、福祉委員で高齢者の方と話しているときに、昔の仕事の話であったり、得意分野のお話をされているとき、とてもキラキラ輝いておられます。それは若い学生世代でも同じで、人に教えることによって自分の価値、社会での居場所を感じる</p>	
--	--	---	--

		<p>んだと思います。受け身の支援ばかりでは、何も変わらないように思います。</p> <p>これをうまく教わりたい、教えたいをマッチングできるしくみがあれば、『河内長野に住むと様々なスキルアップができる!!』』と思えるんじゃないでしょうか。</p> <p>料理が得意、囲碁が得意、ゴルフが得意、英語が得意、〇〇になるためにはどうしたらいいかを 知りたい、..etc</p> <p>ボランティアにしてしまうと教える方も集まらず、教えてもらう方も少し不安を持ってしまいがち。そこで、1回300円~500円程度負担して、教える側にはchiicaのモックルコインなどを贈るなどがあればモチベーションにつながりそうですね。</p> <p>子ども達(18歳までの希望ある子どもたち)に、ぜひこれからの未来の河内長野が良くなりますよう、素晴らしい子ども計画が立案されますことを願います。</p>	
--	--	--	--

問い合わせ先：河内長野市原町一丁目1番1号

河内長野市役所 こども部 こども子育て課

0721-53-1111